

Octobre 2020

LA 36^{ème} LETTRE

Le journal d'HUMATOPIE



Édito

PAR PAUL FÉRAUD

QUELLE ANNÉE !

Elle souligne pour nous éducateur l'importance inaltérable de ce quotidien que nous partageons avec les enfants. Nous avons besoin de lien, de présence et d'échanges. Nous l'avons une fois de plus constaté tous les jours de cet été sur le terrain.

Après cette première expérience estivale de vie avec la COVID, nous nous souvenons. Nous nous souvenons de cette période où nous avons été coupés du terrain durant le printemps, sans lien.

Sans lien, pas tout à fait. À la mi-mars, nous pensions ne pas pouvoir être là pour les enfants durant le confinement. Alors, comme tant d'autres en France, une idée a germé. Nous voulions écrire une lettre chaque jour pour tous les enfants que nous fréquentions avant cette période d'isolement. Ainsi, trente-cinq lettres ont été envoyées à une centaine d'enfants. 35 fois nous avons pu apporter des jeux, de la lecture, des énigmes ou encore des ateliers créatifs, culturels ou de relaxation dans le quotidien de ceux qui ne pouvaient plus jouer avec leurs amis. Une goutte d'eau dans un océan de besoin. Notre part de colibri.

Nous nous souvenons de la réjouissance que nous éprouvions dès qu'un enfant témoignait de la pertinence dans son quotidien d'une de ces lettres.

Alors, pour cette rentrée nous avons décidé d'être là. De continuer ces lettres mais sous une autre forme. Nous voulions être là pour ceux qui œuvrent pour entretenir ce lien au quotidien. Ainsi, chaque mois, nous enverrons à nos collègues de l'éducation nationale et populaire une lettre.

Bienvenu dans notre premier exemplaire du nouveau journal d'Humatopie.
Bienvenu dans la 36e lettre !

Octobre 2020

LA 36^{ème} LETTRE

Le journal d'HUMATOPIE



Si vous souhaitez nous contacter pour le journal ou les séjours, vous trouverez ci-dessous nos coordonnées.

CONTACT



humatopie.fr



accueil@humatopie.fr



Humatopie[®]